
 Interrogazione n. 1531
presentata in data 13 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Stipendi ai dipendenti RSA ex Luciani”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che notizie di fonte sindacale sembra che i dipendenti della struttura debbano ancora

percepire gli stipendi da ottobre;
· che questo ritardo nei pagamenti sia dovuto anche a problemi interni alla Cooperativa

Gi.Elle.A. che  gestisce la struttura per conto dell’Area Vasta n. 5;
Considerato che l’Area Vasta n. 5, vista la situazione in atto, potrebbe revocare e/o

concedere l’appalto della gestione della struttura a chi garantisce il pagamento del salario
ai dipendenti e offre un servizio adeguato con gli standard in vigore;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere se intende intercedere con i vertici
dell’Area Vasta n. 5 per far si che approfondiscano la questione e prendano in considera-
zione la possibilità, in mancanza di fatti nuovi, di revocare l’appalto per la gestione della
struttura in oggetto ed assegnarlo ad altro soggetto.


